
 ATA DE REUNIÃO

COMISSÃO MUNICIPAL DE TRANSPORTES DE SANTOS

22ª Reunião Ordinária

Às dez horas e vinte e cinco minutos, do dia treze do mês de março do ano de

dois mil e vinte e cinco, na sala de treinamento da CET-Santos, situada na Av.

Rangel Pestana, nº 100 – Vila Mathias, Santos/SP, teve início a vigésima segunda

reunião  ordinária  da  Comissão  Municipal  de  Transportes  de  Santos,  com  a

presença das seguintes entidades: CMJ, CET, SEDUC, OC, SEMAM, SEDS, SEGOV,

CES, SESCON E ATMAS.  Presentes como convidados:  Luiz Antônio Sares Guerra

(SindTaxi),  João Carlos  de  Faria   (ACAT Táxi),  Gilson de Andrade (Associação

Autolotação de Santos),  Gerson Soares Ribeiro (OAB).  Após aguardar o tempo

regular, o presidente Luccas iniciou a reunião pelo primeiro item de Pauta: Leitura,

discussão e aprovação da ata, que foi previamente enviada por e-mail e aprovada

por unanimidade. Ato contínuo passou ao segundo item de pauta:  Transição da

EMTU  para  a  ARTESP.  Com  a  palavra  o  Sr.  Edson  Zacarias  relatou  que  foi

publicado, através do Diário Oficial, o Decreto nº 69.375 de 21 de fevereiro de

2025  –  Dispõe  sobre  a  apresentação  do  plano  de  desmobilização  da  Empresa

Metropolitana de Transportes Urbanos de São Paulo S. A. - EMTU contendo as medidas

que serão adotadas para a sua dissolução, liquidação e extinção autorizada pela Lei nº

17.293  de  15  de  outubro  de  2020. A  EMTU  será  incorporada  pela  Agência

Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São

Paulo (Artesp). Contendo o Conselho de Defesa dos Capitais do Estado (CODEC)

responsável por acompanhar essa transição técnica. Ressaltou que a medida não

afeta os serviços prestados à população e sim trará melhorias aos usuários, com

uma gestão unificada, com modernização da frota, maior integração tarifária e

operacional. As concessões contratuais específicas vigentes se manterá com a

mesma equipe. O quadro de profissionais da EMTU, ainda no primeiro semestre
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serão  incorporados  pela  Artesp.  Seguindo  para  o  terceiro  item  de  pauta:

deliberação das demandas a serem encaminhadas aos órgãos competente. De

antemão, o presidente Luccas informou que na próxima reunião terá a eleição

para  presidente  e  vice-presidente  biênio  2025-2026.  Ressaltou  que  todas  as

demandas  apresentadas  à  Comissão   foram  respondidas.  E  apenas,  duas

demandas  estão  em andamento,  que  são:  a  altura  dos  degraus  dos  ônibus,

conforme dito anteriormente são seguidas normas técnicas e legislações da ABNT

NBR, portanto foge da competência da Piracicabana. E quanto a presença de

monitores em vans escolares está sendo tratado, através de assuntos legislativos.

Finalizando partiu  para o quarto Item de pauta:  Assuntos Gerais:  o presidente

Luccas  abriu  para os conselheiros  apresentarem suas demandas.  Foi  dada  a

palavra ao senhor Antônio Carlos da ATMAS, que perguntou se teriam resposta

ao  questionamento  sobre  a  PLC  nº  68/2024.  Foi  respondido  que   está  em

tramitação e na próxima reunião terá uma resposta.  O senhor Murilo solicitou

acompanharem um pedido da Loja Maçônica de sinalização de carga e descarga

na Rua Almeida de Moraes, 13. Em seguida, O senhor Flávio Balula da Ouvidoria

explicou  que  é  presidente  do  COMUS –  Conselho  Municipal  de  Usuários  de

Serviços Públicos criado, através da Lei Federal  nº 13.460 de 26 de junho de

2017, que dispõe sobre participação, proteção e defesa dos direitos do usuário de

serviços públicos da administração pública.  E destacou que existe a  Carta de

Serviços  -  com objetivo  de informar aos usuários sobre  o serviços  prestados,

inclusive  pode  ser  acessado,  através  do  site:  https://www.santos.sp.gov.br/?

q=servico/santos-digital-carta-de-servicos.  E propôs  que a comissão faça uma

análise dos serviços registrados pela CET incluídos nessa carta de serviços, tais

como  concessão  para  taxistas,  transporte  coletivo,  vagas  pessoas  com

deficiência,  idoso,  etcs.  Após,  deliberação ficou definido uma apresentação do

senhor Flávio a respeito do assunto. Perguntado a todos se haviam mais alguma

demanda para incluir em pauta. E nada mais havendo a tratar o Presidente deu

por encerrada a reunião às dez horas e quarenta minutos. Eu, Jane Maria Malta,

lavrei a presente Ata, que foi assinada por mim, bem como pelos presentes. 

Participantes:
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Rodrigo Franco Pinto (SEMAM)

Paulo Henrique da Silva Barbosa (SEDS)

Luzia Helena A Bento Bergamo (SEDUC)

Flavio Balula Junior (OC)

Edson Zacarias de Lima (CET)

Murilo Barletta (CET) 

Sonia Maria Tavares da Luz (SAES)

Antonio Carlos Domingues da Costa (ATMAS)

Nilton Oliveira (ATMAS)

Michelle dos Santos Souza (CES)

Luccas  Santos da Cunha (CMJ)

Marcus Vinícius Rosa (CDL)
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